

LES RÉUNIONS RÉGIONALES 2016 DE LA MUTUELLE SAINT-MARTIN : UN TEMPS D'ÉCHANGES ET DE PARTAGE ORGANISÉ AU COEUR DES RÉGIONS DE FRANCE.

Comme chaque année, la Mutuelle Saint-Martin organise des réunions à travers toute la France (Paris, Rennes, Toulouse, Nancy, Lyon) qui réunissent plus de 600 personnes : secrétaires de sections, membres des comités de gestion, économistes... Réparties entre janvier et avril, elles ont notamment permis de dresser un état des lieux sur la situation de la Mutuelle (chiffres clés et évolutions), faire un point sur l'utilisation du fonds d'entraide mis à la disposition des adhérents pour financer des soins et/ou des équipements trop coûteux, et de développer un sujet de prévention qui cette année est sur la denture, présenté par le Docteur De Bataille (conseiller médical de la Mutuelle Saint-Martin et Directeur de la Cadène, un des établissements sanitaires et médico-sociaux de l'Association Notre-Dame de Joie). Autre sujet d'actualité développé au cours de ces réunions : l'ANI (Accord National Interprofessionnel). Mis en place depuis le 1^{er} janvier 2016 au sein des congrégations et instituts ayant un ou plusieurs salariés, cet accord a suscité de nombreuses interrogations et a nécessité un accompagnement au quotidien de ces derniers, par les équipes de la MSM.

CHIFFRES CLÉS

Évolution du portefeuille adhérents de la MSM

2011 : 49 088

2012 : 50 312

2013 : 47 076

2014 : 43 527

2015 : 45 198



Au total, ce sont donc 6 réunions organisées qui permettent à la mutuelle de renforcer les liens de proximité noués avec ses adhérents et/ou responsables de contrats. L'occasion pour chacune et chacun d'entre eux d'échanger avec le Conseil d'Administration, le Président (Père Boudet), les vices-présidents (Soeur Delmotte et Père Delarue), le Directeur Général (M. Dieudonné de Boissieu), le Directeur Adjoint (M. Dussart) ainsi que les membres du personnel intervenant pour le compte de la MSM.

Dernières dates : le 8 mars à Lyon et le 13 avril à Paris. Informations et inscriptions au 01 42 22 07 77.

La MSM est adhérente de l'Union Saint-Martin, une association mutualiste indépendante créée en 1963 dédiée à la protection sociale du clergé, des religieuses et religieux mais aussi des membres de la société civile qui se reconnaissent dans ses valeurs chrétiennes. Elle regroupe aujourd'hui 80 000 membres.

À propos de la Mutuelle Saint-Martin

Historiquement mutuelle du « Clergé », la Mutuelle Saint-Martin propose, en complément de gammes spécifiques pour les prêtres, religieuses et religieux, un ensemble innovant et performant de solutions de complémentaire santé à destination des particuliers, des professionnels indépendants et des entreprises. Ainsi, la Mutuelle Saint-Martin propose à tous ceux qui se reconnaissent dans ses valeurs chrétiennes de solidarité, de partage, de justice et d'équité une couverture adaptée à leurs besoins, sans questionnaire médical et sans limite d'âge.

CONTACTS PRESSE

Virginie RODRIGUEZ et Alexandra KONOBA
v.rodiguez@unionsaintmartin.fr / a.konoba@unionsaintmartin.fr
Éric des GROTTES - ericdesgrottes@egga.fr

UNION SAINT-MARTIN